

## 赤坂警察署による交通安全指導

昨日は赤坂警察署の皆様にご来校いただき交通安全指導を行いました。

第1部は1年生に対しての指導

第2部は東門を通過して帰る子供たちへの指導

パネルを使ってわかりやすく教えていただきました。

【雨の中、3名の署員の皆様に来ていただきました】、



【1年生】

あいにくの雨となりましたが大切な3つのことを教えていただきました。

- ① キックボード等の乗り物は道路では乗りません。  
公園等安全な場所で乗るようにしましょう。
- ② 横断歩道を渡るときは「目からビーム」で“これから渡ります”ということを運転手さんに伝えましょう。
- ③ 横断歩道を渡るときは必ず一旦止まって右左を確認して車が来ていないことを確かめてから渡りましょう。



### 【東門を通過して変える児童への指導】

東門を通過して帰る子供たちにパネルを見せて直接ご指導をしていただきました。子供たちもじっと見入っていました。意外にも「キックボードは道路で乗ってはいけない」ということを知らない子が多くいました。自転車とは違いますので公園等安全なところで乗るようにしてください。



交通安全は約束をしっかりと守ること、そしてそれを継続していくことが大切です。交通事故はほんの一瞬の気のゆるみで起こります。

そして事故に遭うと（または事故を起こしてしまうと）本当に悔やんでも悔やみきれないものです。そのような悲しい思いをする子が一人もいないように交通安全については学校からも引き続き指導をまいります。

ご家庭でも「どのようにしたら事故に遭わず安全に登下校ができるのか」という観点でお子さんと話をする機会を持っていただければ幸いです。

学校と家庭と地域で連携して交通事故ゼロを継続していきましょう。